

UNIVERSIDAD DEL TOLIMA
FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN
IDEAD BOGOTA – EDUCACIÓN
NOMBRE: ÁNGELA TAUTIVA
CÓDIGO: 084651392013
DIDACTICA DE LAS CIENCIAS 2
TÍTULO DE LA LECTURA RESEÑADA:

TITULO: ZYGMUNT BAUMAN LA CRITICA COMO LLAMADO AL CAMBIO
RESUMEN: (250 Palabras)
<p>Bauman es sicologo, filosofo y ensayista, polaco es el padre de la teoría moderna liquida que marca la sociedad como: individualista, consumista, con precarias condiciones personales, insensible, fragmentada, flexible y transitoria. De un mundo solido de seguridades y certezas hemos pasado a un mundo liquido, estamos condenados a vivir de la inseguridad, fragilidad, de lo transitorio, por eso se le ha llamado liquido, ya que son las sustancias liquidas las que tienen dificultades para mantener su forma y estamos igual ,la humanidad esta al revés. La crisis que estamos viviendo dia a dia no sabemos cuanto va a durar,todo esta revuelto y no encontramos medidas solidas que nos ayude a mejorar la situación. Tendríamos que empezar por mejorar y cambiar a los gobernantes que se han tomado el poder, mejorando las instituciones a nivel global, taratando de recuperar los recursos que hemos perdido por nuestra avaricia. En este momento las personas mas influyentes del mundo están luchando con la idea de como reaccionar a algo que ha ocurrido inesperadamente. La crisis creditencial ha intentado medidas inusuales y ortodoxas para arreglar la situación pero hasta ahora nada funciona. La sociedad esta siendo erosionada por dos partes: una el mismo estado, que aplica políticas locales para problemas globales, y dos los individuos no tenemos las capacidades ni los recursos para solucionar esta crisis. La globalización ha sido producida negativamente por las finanzas, las mafias, el narcotráfico, totalmente diferente a la de unos años atrás, donde había un ente que tenia el poder de implementar su política. Ahora el poder de los estados nacionales se ha evaporado en el espacio global, ahora el poder esta situado en nadie no se respetan las reglas. En los tiempos modernos la humanidad fue declarada como divina, la especie humana tenia que remplazar al dios todo poderoso e instaurar el orden que por alguna razón dios no introdujo en la vida humana. Anteriormente el problema de la humanidad era que no estábamos seguros y no teníamos el conocimiento del que hacer, pero estábamos convencidos que una vez la ciencia arrojara resultados tendríamos todos los instrumentos para implementar soluciones. Si le preguntamos a la gente que hay que hacer para salvar a la humanidad diran que no debe haber guerra, ni calentamiento global, mejorar la relación entre hombre naturaleza.</p>
1. VALORACIÓN CRÍTICA (700 palabras máximo)

